



CDU

DIE FRAKTION IM
REUTLINGER GEMEINDERAT

CDU-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen

Herrn Oberbürgermeister
Thomas Keck
Marktplatz 22

72764 Reutlingen

Gabriele Gaiser
Fraktionsvorsitzende

Lange Äcker 4
72768 Reutlingen
E-Mail: gabi.gaiser@web.de
Internet: www.cdu-rt.de

Reutlingen, 15.11.2021

Antrag: Straßenbenennung: Ernst-Hipp-Straße im Baugebiet Blue Village

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck,

die CDU Fraktion beantragt, im Baugebiet „Blue Village“ eine Straße nach dem ehemaligen Reutlinger Kommunalpolitiker Ernst Hipp zu benennen.

Begründung:

Ernst Hipp war als langjähriger Stadtrat und Fraktionsvorsitzender der SPD aktiv am Wiederaufbau der Stadt nach dem Krieg aktiv beteiligt. Dies spiegelt sich unter anderem darin wieder, dass er im Dezember 1959 sowohl zum 1. Stellvertreter des Oberbürgermeisters und einen Tag später zum 1. Stellvertreter des Landrats gewählt wurde. Dies war zu der damaligen Zeit erstmalig so.

Außerdem war er aktiv am Wiederaufbau des Naturtheaters Reutlingen als 1. Vorsitzender tätig. Sein soziales Engagement spiegelte sich zudem in der VHS oder der AWO wieder.

Ernst Hipp war Zeit seines Lebens immer seiner politischen Überzeugung treu geblieben, auch als er für einige Zeit von den Nationalsozialisten inhaftiert wurde. Deswegen würde sich die Straßenbenennung im Areal Blue Village anbieten, da dort schon zwei Straßen nach politischen Persönlichkeiten benannt wurden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Gabriele Gaiser

Fraktionsvorsitzende

gez. Andreas Benz

Stadtrat CDU-Fraktion